<議事概要>

1. 開会

司会の都市計画課・大西主事に続き、都市計画課・安福課長が開会のあいさつを行った。 (安福課長のあいさつ内容は、以下に示す)

2. 議事

第3回ワーキングの開催結果等について、質疑応答の概要を以下に示す。

発言者	議事概要
	開会あいさつ
安福課長	皆さんお忙しいところ、お集まりいただきましてありがとうござい。
	す。今、都市計画課では、昨年度から都市計画マスタープランの策定を近
	めているところで、今年度末に策定する。都市計画マスタープランは議会
	案件で、かなり慎重にしなければならないので、皆さまのご協力をいたた
	いています。昨年度にもワーキングループを行い、皆さんの意見を聞くと
	いう形でさせていただきました。
	本来なら、ワークショップ形式にしなければならないかもしれないが
	皆さんもお忙しいでしょうから、昨年度いただいたご意見を元に今回の
	資料を作らせていただきましたので、それに対する意見をいただきたい
	と思う。この場だけではなく、宿題という形で加筆してもらうことになる
	と思いますので、皆さんすみませんがよろしくお願いいたします。
	(資料説明後、安福課長による補足説明)
安福課長	エイト様からの説明では文章的な話をされましたが、文章だけではた
	く図面も非常に大事な所で、たたき台を見ていただきたい。
	例えば、P80 に将来都市構造図があり、ここで言うと、地域交流軸の網
	い黄色。これは地域公共交通を意味しています。地域公共交通網形成計画
	は、今年たぶん作られると思うので、それとの整合はどうなっているのだ。
	といった意見が欲しい。
	鶉野未来課と環境課は、薄緑色の横長の丸の所の鶉野飛行場の話や、野
	境課が進めているスマートタウンの意味合いがあるので、そういった。
	とも確認したい。
	土木課では、道路の矢印。特に今回、上宮木玉野線まで太線を引いてい
	る。最近作られた道路ネットワーク計画ではもっと上まで延ばしている。
	が、それを入れるべきかどうか。そういったことも、考えて行かなければ
	ならないので、そういう所も見ていただきたい。
	P85 は土地利用の配置方針を書いているが、例えば、玉丘史跡公園のF
	を、横長の丸で公共公益等施設集積型としている。これは、もしかしたに
	未来型児童館があるかなというイメージで書いている。ですので、無い。
	いうのであれば消しても良い。後、間に合わず無理だと思うが、中学校を
	1

どを位置出来たら、すごく嬉しい。そういうような意味合いで見ていただ

ければと思う。

P88 では土木課と施設管理課が関係あるが、主だった資料からそのまま転記している。ここで言うと、国道 372 号加西バイパスとして繁昌と上宮木辺りに線を引いているが、たぶんこれをぼんやりとさせなければならないとか、書いたらだめとか、色んな話があると思う。具体的な道路整備計画を書いているが、それを書くべきか否かや、書き方や表現をどうするかという話があるので、これを土木課で参事などと相談しながら、今日、今ここで決まらない話なので、ちょっと考えていただきたいということです。

P96 の自然環境保全・景観形成、例えばここで環境課の方で、ため池を保全するような所を強調して書きたいならば、そういうのを持って来て欲しい。今は緑地的な、公園的な物しか書いていないので、強調して保全しないといけない所があれば、意見が欲しい。

一番最後の P106、ここはその他の都市施設です。繰り返しますが児童 館や、体育館、中学校などの予定地がもしはっきりと出せるならば、こう いう所で表示出来たら、後々で、市街化調整区域に立地するとなれば助か るということもある。中学校は難しいとは思うが。

そのようなイメージで、図面の方も見ていただけたらありがたいと思っています。

(1) まちづくりの目標・将来都市構造について

(2) 部門別整備方針について

ふるさと創造課

・P80 の図、ここに地域拠点というのが付けられている。これは小学校区なのかなと思っているが、どこを中心として、この位置付けをしてあるのか。インターなどは、こういう地区と離れた所にあったり、九会も今、マックスバリュなどが出来て中野が中心になってきているかなと思う。だいぶ下の方にあるので、どこを基盤に置いているのか。

事務局

・今のご指摘、小学校のある場所というイメージではない。例えば九会の場合、中野が副都市核として赤い点線で大きく丸をしている。ですので、駅がある所、公共施設がある所、バス停がある所、実際に小学校がある所よりも人口が多い所というような意味で、そういう重心を考えてやっている。

富田だと小学校がある所、窪田町の辺りにしておくべきという意見があるかもしれないけれど、人口重心など考えて畑の辺り、バス停があるなどの意味でそのようにしている感じ。

九会は中野があって、南網引の離れているところは、駅があり産業団 地も近いのでイメージしている。

字仁だったら、字仁小学校ではなく国正辺りをイメージしている。国 正には老人ホームが2つあったり、バスの終着点がある。

これに関しては、異論があれば意見を出していただければ反映させるので、よろしくお願いしたい。

・P81 の土地利用の方針、市街化区域の所の市街地ゾーンの中に、都市計 きてみて住んで 課 画課で県の空き家特区条例に基づく特区指定を検討しますという話が ある。空き家特区自体は、話をしたのは危機管理課という認識がある。 元々、空き家特区自体は市街化調整区域の部分に絡んでくると思うが、 そこの表記が無いので、調整していただければと思う。 ・ご指摘の通りで、意見を書いていただいたら反映させる。書いていただ 事務局 けなくても、次ページの集落地区の所に書く。 財政課 ・気になった点、P100の主な取組施策の、え~がい加西と連携しとある。 え~がい加西は現在契約している所であり、将来的に別の組織と契約 する可能性もあるので、組織の固有名詞を出すのを控えた方が良いの ではないか。 ・これについては、それぞれの担当課と話をして決めたい。 事務局 ・今回、ご説明させていただいた分や会議資料で何かお気付きの点やご意 事務局 見等があれば受付している。回覧等でご案内すると思うが、ご意見があ れば、7月20日をめどにいただければと思う。 ・回覧とは別個で、今回特に強調して書いてある部署、土木課や人口増政 事務局 策課、環境課、きてみて住んで課、農政課、産業振興課など、個別にま たヒアリングさせてもらう可能性がある。その時は対応をよろしくお 願いしたい。 (3) その他 ・本日のワーキンググループは、全体構想と部門別方針までを説明した 事務局 が、次回のワーキンググループの際は、地域別構想を作成して今回お渡 しした冊子に追加し、都市計画マスタープランの素案の形で提示させ ていただくことになる。

以上

おそらく10月頃になると思うが、日程等については、また改めてご連

絡をさせていただく。その際はよろしくお願いしたい。